

Société de développement des PME

Au cours de l'exposé du budget 1989 du pays, le ministre des Finances et de l'Économie a annoncé la formation d'une Société de développement des petites et moyennes entreprises. La société, dans le but d'aider les petites et moyennes entreprises, aura pour mandat de :

- « fournir des fonds pour les nouvelles entreprises et l'expansion des entreprises existantes »;
- « faciliter la prestation d'un appui financier des banques commerciales par le biais de programmes de financement conjoint »;
- participer « à l'aide technique dans les secteurs de la gestion de la mise en marché et des autres services de soutien »; et
- financer les matières premières grâce à un crédit renouvelable.

La « Development Finance Company (DFC) »

La Development Finance Company a été établie en 1970 à titre d'entreprise en participation entre le gouvernement et le secteur privé.

À l'heure actuelle, la DFC fournit du financement à long terme, à moyen terme et à court terme pour les entités commerciales qui peuvent prouver qu'elles sont rentables. Les services offerts par la DFC sont les suivants :

- le financement des matières premières à l'aide d'un crédit renouvelable;
- des garanties pour des lettres de crédit;
- le financement de contrats à l'étranger en fournissant le financement des matières premières et des garanties de bonne exécution; et
- la gestion de fonds pour le gouvernement qui comprend le fonds pour les hôtels, le fonds pour l'industrie de la chaussure et le fonds pour les petites et moyennes entreprises.

Le « Management Development Centre (MDC) »

Le Management Development Centre a été créé en 1973 et a pour tâche d'assurer la formation en ce qui concerne tous les aspects de la gestion dans le secteur privé aussi bien que public. Il fournit également des services de conseil et de consultation, effectue des recherches et fournit de la documentation à jour sur les méthodes de gestion modernes.